

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

FERMETURE DES PATINOIRES ET DES ANNEAUX DE GLACE POUR LA SAISON

Saguenay, le 18 mars 2022 – La Ville de Saguenay annonce la fin de saison pour les patinoires extérieures et les anneaux de glace. Les conditions météorologiques ne permettent plus de garder ces infrastructures en opération plus longtemps.

Du côté des centres de ski, le Mont-Bélu et le Mont-Fortin reprennent leurs activités selon l'horaire normal. Le Mont-Bélu fermera le 27 mars. Quant au Mont-Fortin, la saison continue au moins jusqu'au 27 mars, avec possibilité de poursuivre jusqu'au 3 avril.

-30-

Info : Service des communications et des relations avec les
citoyens
Tél. : 418 698-3350